



グループホーム あかね雲便り 平成30年 デイサービス 1月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・理学療法士がご利用者様の身体状況に合わせた機能訓練を、マンツーマンで行います。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現在、若干の『空き』がございます。是非ご利用ください。

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

新年、明けましておめでとうございます。

本年もお元気にデイサービスあかね雲をご利用ください。

今年はいよいよ冷えますね。風邪など召されぬように、お気を付けください。
12月の一大イベントといえば、クリスマスになりますね。今年はいベルコ・コミュニティアテンダントの山口様による「クリスマスリース」作りに取り組んでいただき、それぞれ華やかなクリスマスリース完成させておられました。また別の日には、ご家族様による「オカケ演奏会」を開催しました。見事な演奏に聞き入り、一緒に歌ったり、オカケの体験演奏をして楽しいひと時を過ごされました。

また、北区の再度公園まで紅葉狩りに出掛け、初冬の風景を楽しんでおられました。おやつ作りでは、市販のロールケーキやフッシュクリームを使った、お手軽ながらも、雰囲気のあるクリスマスケーキを作り、クリスマス気分を味わっておられました。



グループホームの 12月の様子

あかつき(2階)

今年も恒例のルミナリエハートフルテイに行ってきました。とても寒い日でしたが、皆さま頑張って点灯式から鑑賞されました。「きれいわ」と喜んでおられました。ルミナリエ鑑賞前には、びっくりドンキーにて夕食を食べました。たくさん食べて満足そうでした。



あけぼの(3階)



寒い日が続き、外出するのが厳しかったので、皆さまのご希望にてスイーツポテト作りをしました。さつま芋の皮を剥いたり、つぶしたりと下ごしらえをして、完成したポテトはおやつにみんなで食べました。「おいしいわ!」ととても好評でした。

毎日、寒い日が続いておりますが、利用者様は特に大きく体調を崩される方もおられず過ごされています。今年もあと少しで終わりですが、皆さまがお元気に楽しく生活が送れますように頑張ります!

